

# News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

## Ataques a oleoductos suman 44% de lo

### TRENDING NOW

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

LOCAL Connie Local about 4 hours ago REPORT



Ataques a oleoductos suman 44% de lo registrado en 2022

En las últimas semanas, una serie de infraestructuras de petróleo y gas se han visto afectadas, ya sean oleoductos o yacimientos petrolíferos que han tenido un impacto en el funcionamiento del sector.

(Lea: Cerca de 52.000 compradores de vivienda social, en el limbo).

Según cifras de Cenit, filial de **Ecopetrol** dedicada al transporte de hidrocarburos, en los primeros tres meses del año se han presentado ocho ataques al sistema de transporte de hidrocarburos, esto representa el 44,4% del total de ataques registrados en 2022.

De estos ocho que se han visto, siete han ocurrido en Caño Limón – Coveñas, mientras que uno fue reportado en el sistema Trasandino.

Por ello, **Ecopetrol** tuvo que suspender las entregas de gas desde el campo Gibraltar, ya que ataque el 28 de marzo al oleoducto Caño Limón – Coveñas obligó a la empresa a tomar esta decisión. Según la estatal petrolera, esta decisión busca garantizar la seguridad de las operaciones.

Este campo, ubicado en Toledo, Norte de Santander, despacha 38 millones de pies cúbicos de gas natural por día con los que se abastece la demanda esencial de gas doméstico, así como la demanda industrial de una parte importante de los departamentos de Santander, Antioquia y Norte de Santander.

(Además: Las objeciones de los ingenieros contra la propuesta vial del Gobierno).

Algunos días después, La empresa también informó que sufrió un atentado en el campo La Cira Infantas en Barrancabermeja. Así, las infraestructuras de **Ecopetrol** ya sufrieron dos atentados este año en la zona del Magdalena Medio. En esta zona se habían producido cuatro ataques en 2021 y seis el año pasado, según los registros de la petrolera.

Cabe recordar que desde 2018, el país había tenido una caída en el número de ataques registrados a la infraestructura de transporte de Cenit. Yn 2018 se realizaron 105 ataques, la mayoría en Caño Limón – Coveñas y desde entonces la cifra ha ido descendiendo progresivamente hasta llegar a los 18 el año pasado.



Mahiro Oyama es profanado en una nueva figura —Kudasai—.

a day ago



Desmantelan banda de trata de personas en Manizales —.

LOCAL about 23 hours ago



Control de TV con carga 100% solar —.

TECNOLOGÍA about an hour ago



Paparazzi Jordi Martin revela el motivo por el que Shakira fue captada llorando desconsolada Farándula TRCM

FAMOSO about an hour ago



Disidencia del Estado Mayor Central de las FARC inicia cumbre de mandos para el proceso de paz con Gustavo Petro —.

LOCAL 43 minutos ago



El mérito joven rinde homenaje – Juventud Rebelde —.

LOCAL 43 minutos ago



Wado de Pedro entregó la distinción “Argentina Federal” a la provincia en el Moto GP de Termas de Río Hondo —.

LOCAL 43 minutos ago



La Federación Internacional de Tenis se prepara para realizar nuevamente torneos en China

CORONAVIRUS 41 minutos ago



Con el apoyo de Brad Pitt, el histórico estudio francés Miraval vuelve a grabar música

SALUD 41 minutos ago



qué saber del caso y qué sigue —.

Según **Ecopetrol**, estos ataques a su infraestructura “atentan contra la seguridad energética del país”.

La Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) alertó sobre el aumento de la conflictividad social en las regiones donde operan sus empresas asociadas. Esto incluye acciones como bloqueos en los campos petroleros.

---

(Sigue leyendo: Ordenan demoler edificio que tenía en problemas el castillo de San Felipe).

“En Colombia, la conflictividad se ha cuadruplicado entre 2016 y 2022”.

Los municipios donde hay más operaciones petroleras y mineras son Santander, Meta, Casanare y Putumayo, por tanto, son los señalados en el informe presentado por la ACP. En ellos se ha visto el 67% del total de bloqueos, explica el gremio.

Según la asociación, en 2022 hubo 2,9 bloqueos por día en las operaciones. En departamentos como Santander y Meta, la situación era particularmente compleja.

Además de bombardeos y ataques contra estructuras petroleras, también se han registrado una serie de conexiones ilícitas.

Según las cifras de Cenit, y **En lo que va de año se han identificado 146 eventos de este tipo** mayoría en el sistema Trasandino, con 141 del total de eventos registrados por la filial **Ecopetrol**.

Esto significa que en **En los tres primeros meses del año se ha registrado el 20,8% del total visto en 2022**. Para ese año se registraron 715 conexiones a su infraestructura.

Este fue el año con el dato más bajo desde 2019, ya que desde entonces había habido una reducción, como en los ataques a sus oleoductos. Ese año hubo 1.164 conexiones en sus dos sistemas.

Según datos de la ANH, la producción de petróleo aumentó 4,41% en enero frente a la vista en igual periodo de 2022. Para el primer mes del año se registró una producción promedio de 773.857 barriles de petróleo diarios, frente a 741.132 vistas el año previo.

(Lea: Constructores entregarían viviendas con menos acabados).

Sin embargo, **al comparar contra diciembre hay una contracción de 1.37%**. En el caso del gas, la producción fue de 1.643 millones de pies cúbicos diarios, lo que significó una contracción de 8,2% respecto a enero de 2022 y de 1,29% más que en diciembre.

MALETÍN

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

---

« PREV

Así quedó el Top 20

NEXT »

Se cierra por tiempo indefinido la entrada a la Laguna del Otún desde Santa Rosa de Cabal - .

## RELATED POSTS



Casas de madera, un potencial que puede hacer más – La noticia más importante de Corrientes – .

7 minutos ago



Abierta la inscripción para la vacante travesti trans – .

7 minutos ago



TRENDS

26 minutos ago



### Seis presos bajo escrutinio por el crimen de otro en la Cárcel de Bouwer - .

7 minutos ago



### El dulce encanto de los contrastes del Martes Santo de Córdoba - .

7 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- PÁGINA PRINCIPAL
- ADVERTISE WITH US
- ARCHIVE
- PRIVACY POLICY
- CONTACT US



### Disidencia del Estado Mayor Central de las FARC inicia cumbre de mandos para el proceso de paz con Gustavo Petro - .

43 minutos ago



### Paparazzi Jordi Martín revela el motivo por el que Shakira fue captada llorando desconsolada Farándula TRCM

FAMOSO  
about an hour ago



### Disidencia del Estado Mayor Central de las FARC inicia cumbre de mandos para el proceso de paz con Gustavo Petro - .

LOCAL  
43 minutos ago

### NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe